
「安全で経済的な運行を徹底して
 人材の集まる魅力ある会社、業界にしていきたい」

常務取締役   山本 力三 様

自動車部品をはじめとする各種の商工業貨物、ガソ
リン、給食、そして廃棄物まで、さまざまな輸配送業務
を行っている京葉ロジコ様。所有している車両も、
ウィング車、ローリー車、パッカー車、さらに給食配送
用の天然ガス（CNG）車など、多彩です。搬入、在庫
管理、配送を行う倉庫業にも事業を拡大され、ます
ます荷主様のご要望にお応えしています。

USER PROFILE

京葉ロジコ 株式会社

創　　立 ：1943年12月24日
本社所在地 ：千葉県茂原市高師1690 -1
T　E　L ：0475-22-2361
代  表  者 ：代表取締役 社長 鶴野正勝
資  本  金 ：5,000万円
従業員数 ：180名
拠  点  数 ：4カ所

京葉ロジコ 株式会社 様
ネットワーク型デジタコ ＤＴＳ-Ｃ１D

欲しいデータが取得できない。取得データをもっと
有効活用したい。ソフトウェアや地図データ更新が
手間で、機能拡張にも費用がかかる。そんな課題
解決を念頭に、従来お使いだった他社製カード型

デジタコを買い替える際に、複数機種を細かく比較。導入された
のが、富士通のドライブレコーダ搭載ネットワーク型デジタコ
「DTS-C1D」でした。決め手はネットワーク型。常務取締役の
山本様に伺うと、「導入半年ですが、リアルタイムで違反運転や
車両の現在地が分かる便利さを実感しています。燃費にも効果が
表れています」とお話しくださいました。
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●後手に回っていた運行データの有効活用
●問合せ対応効率化による管理者の作業効率化
●リアルなデータを活用した安全対策の推進

課題
●運行データを燃費向上に活用
●車両位置把握による的確な指示と作業効率化
●ドライブレコーダによる危険運転把握、安全教育

効果
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関連企業にタクシー会社を持つ、京葉ロジコ様。タクシーではドライブレコーダ
の搭載は当たり前になりつつあります。社長様の意向もあり、デジタコ更新に
あたっては、ネットワーク型、ドライブレコーダの搭載など、課題解決が図れる
ことを重視して選定されました。

京葉ロジコ 株式会社 様

注）掲載内容は取材当時のものです。そのため、製品・サービスおよび取材先の所属などにおいて内容が変更されている場合がありますので予めご了承ください。（取材日：2014年9月）

株式会社 トランストロン
情報機器営業部
〒222-0033 横浜市港北区新横浜2-15-16 NOF新横浜ビル
TEL.045-476-4640 FAX.045-476-5023
http://www.transtron.com/

■製品・サービスについてのお問い合わせは●お問い合わせ先

リアルタイムの警告で燃費がさらに向上。
従来からデジタコをお使いでしたが、DTS-C1D導入後にはさら
に燃費は向上しています。取締役の鶴野様にお話を伺いました。

「違反運転があった時には、すぐに事務所から注意を促すメールを送っています。
また帰庫後にも運転指導しています。いつも見られているという意識が、安全・
経済運転につながって、全車平均燃費が4.8％も向上しました。（3.95km/ℓ→
4.14km/ℓ）」。導入後わずか半年、エアコンを多用する夏を含んでこの数値が
出たことは大きな成果です。

「導入するなら、すべてが揃ったものを」

安全運転を見守る
車載カメラ

「ドライバーのために、
そして会社のため、

業界のために
守り、攻めることが大切」

山本様（写真右）と
鶴野様（写真左）

給食配送用の天然ガス（CNG）自動車

「全社的な燃費向上の
効果には満足している」と
取締役 営業部長の
鶴野悠平様

３台のパソコンで
運行を見守る

本社事務所のみなさん

No.17ネットワーク型デジタコ
ＤＴＳ-Ｃ１D

ヒヤリ・ハット映像で定期的に運転指導。
安全運転の指導には、ドラレコ映像を活用。実際に撮影された
ヒヤリ・ハットの映像を使って、定期的に安全運転指導を行って

います。「身近な実例での指導は効果大ですね。小さな事故も確実に減っている
と感じています」と山本常務様。「ドライバーを管理しているのではありません。
会社のためでなく、ドライバー本人が自分の身を守るためのもの。運転成績の
点数評価も活用して、安全・経済運転を徹底しています。」

問合せ対応や集荷の指示もスピーディ。
もうひとつ大きな効果を発揮しているのが、動態把握です。ドライ
バーのみでなく、管理者、事務員の効率向上も課題でした。従来は

到着時間の問い合わせのたび電話で確認していたのが、今は画面を見れば一目
瞭然。すぐに回答できます。「小口荷物を扱う路線便の急な集荷依頼にも、作業の
進捗状況を見ながら最寄りの車両にすぐに対応できる」と、満足いただいています。

「ゆくゆくは」と前置きしながらも、アルコールチェッカーの導入
や給与システムとの連携までお考えの山本常務様。「安全運転

と省エネ運転を徹底し、運行データを活用したさまざまな最適な提案を荷主様
にできるような会社を目指したい。若い人が安心して、やりがいを持って働ける
会社にしていくことは、人材がどんどん集まってくる魅力ある会社につながり、
そんな会社が増えていくことで魅力ある業界になります。少しずつでも、一歩
一歩着実に実践していくことが重要」。企業としての今後、業界としての今後
への熱い思いと責任をお話しくださいました。

もっともっと魅力ある会社を目指して。
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	導入_京葉ロジコウラ

